

BUDGETS DE LA CNSA : MANIPULÉS ET NON SINCÈRES

C'est un vote contre et unanime des associations concernant le budget 2015 de la CNSA.

Il s'agit d'un budget manipulé et non sincère, illustré par l'annulation de 142 millions d'euros de crédits 2014 (détournés vers les soins de ville), l'utilisation des réserves de la CNSA à hauteur de 110 millions d'euros (soit des crédits promis mais non distribués aux personnes âgées), le gel des crédits non transparent, etc.

L'affichage d'une hausse des crédits de 2,5% est ainsi totalement faussé et masque un budget 2015 d'austérité non assumé par le gouvernement.

Pendant ce temps, les ministres Marisol Touraine et Laurence Rossignol nous distraient avec un Plan Maladies Neurodégénératives qui n'est autre qu'un catalogue de bonnes intentions non financées.

Ces dérives ne peuvent que renchérir la perte de confiance, sur le terrain, des établissements et services à l'égard de l'Etat. Elles encouragent la FNAQPA à continuer de proposer de nouvelles logiques économiques globales dans le cadre d'une gouvernance plus modernisée et efficiente.

Didier SAPY

Directeur de la FNAQPA

Christel JOURNOUD

Chargée de communication

81 rue François Mermet - BP 9 - 69811 TASSIN LA DEMI-LUNE CEDEX

Port : 06 67 86 96 73 - Fax: 04 72 38 06 14 - Email : c.journoud@fnaqpa.fr



@FNAQPA



www.fnaqpa.fr